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［例会］ 毎週火曜日18:30～19:30 
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御畑副会長 

佐口医院 佐口盛人 様 （入会希望者）

南 会長 

先週の納涼例会の前後で韓国 

から青年の翼がお越しになら 

れました。３日目の東京観光 

に、私と御畑さんと才間さん 

と３人でアテンドをしまして、 

韓国の方６名と西高の生徒さ 

ん何名かと通訳２名で浅草に 

行ってきました。雷雨の中、 

いきなり雨に濡れて、そこから船に乗って台場に。台場

を案内しようと思ったら、原宿に行きたいということで、

テレポート駅まで３０分位歩いて汗だくになって原宿

に。そこで 1 時間程度皆さんに散策をして頂き、やっ

とゆっくりバーで一杯飲みながら休憩して、慌てて戻っ

てきたら 5 時ということでございました。西高の生徒

さんが、もう 2,3 日で片言の韓国語で韓国の学生と喋

っている姿を見て、私は30年通い続けているのにまっ

たく話せないので、若い人の順応力ってすごいなと思い

ました。8/6 奉仕部門セミナーに熊木会員、林会員、

御畑会員が参加されました。8/7 管理部門セミナーに

私が行って参りました。規定審議会の話しが出て、今月

のロータリーの友の48、49 ページにも書いてありま

すが、来年度以降について改めて細則の内容など諮問委

員会と検討する必要があるのかなと。9/6 ガバナー公

式訪問例会がございます。8/23のリハーサルにも是非

ご参加を頂き、本番には全員出席を切にお願い申し上げ

ます。2018-2019年度の会長立候補を本日より１ヶ

月間受付します。立候補がない場合は 9/13 に指名委

員会を立ち上げます。我こそはと思われる方、是非立候

補をお待ちしております。 

深田幹事 

【理事会報告】8月のロータリーレート102円 

・米山財団寄付、まだ57％で目標未達成です。お気持ちがあ 

ってまだ振り込んでいない方もいらっしゃると思います。 

私も必ずお盆明けに寄付をさせていただきます。 

・９月より木下SAAから、例会での私語、携帯操作、立席に 

 

 

ついての対応、対策をすることになりましたので、ご協力 

をお願い致します。 

【例会案内】 

・8/23ガバナー公式訪問前例会 

・8/30青少年奉仕・青少年交換委員会担当「青少年交換学 

生 清水沙奈さん帰国報告 

・9/6 ガバナー公式訪問（大宮サンパレスにて） 

クラブ協議会（3F華宴）、例会セレモニー（５Ｆﾀﾞｲｱﾘｰ） 

【その他行事】 

・8/22（月）埼玉県知事・さいたま市表敬訪問（会長） 

・8/22第４回第３グループ会長幹事会 すし堺 

・8/27（土）ＲＬＩパートⅠ 越谷ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ  ー

＜新入会＞2名 *8/30例会に見学にきて頂きます。 

・小川一徳 様（株）ｻｲｶﾝｼｽﾃﾑ ｻﾝﾊﾟﾚｽ 総支配人 

40才 紹介者：星野会員、岩渕会員 

・須永茂男 様 総合技研（株）代表 杉の子学園の施 

設長の紹介 紹介者：阿由葉会員、岩渕会員 

＜再入会＞2名 

・伊藤龍之心 様（株）ｳｪﾙﾌｪｱｸﾘｴｰｼｮﾝ 代表取締役  

介護サービス業 紹介者：阿由葉会員、林会員 

・関野修一 様 創価大学柔道部顧問  

紹介者：阿由葉会員、林会員 

本日より一週間、異議申し立てがなければ入会となりま

す。よろしくお願いします。 

佐口盛人 様

大和田の方で内科のクリニックを開業して 4 年目にな

ります佐口医院の佐口と申します。見富さんに紹介され

て来ようかなと思いました。宜しくお願い致します。 

熊木職業奉仕委員長 8/6 奉仕プロジェクト部門に

行ってきました。きっと私しか行ってなかったと思いま

す。分科会のほうは職業奉仕に出てきました。スーダン

に医療奉仕をされている医者のサポートをしている方

の卓話があり、我々の職業、国際奉仕と重なって、素晴

らしい事をしているんだなとつくづく感じました。 

倉持米山記念奨学委員長 寄付のお願いですが、財団

の方は目標達成しています。米山の方もなんとしても達 

成したいと思いますので、よろしくお願い致します。 

会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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大宮中央ロータリークラブ          会長 ： 南 慎一郎   副会長 ： 阿由葉 晃市 ・ 御畑 博司  

(2016～2017年度）           幹事 ： 深田 将由   会報・広報委員長 ： 山田 善信  

切敷シスタークラブ委員長 南安養ＲＣと再三に渡っ

て連絡を取っていましたが、なかなか返事が来ないのが

欠点でした。突然 7/31 成田に着くと連絡があり、迎

えに行ってきました。鮨政の方で歓迎会をいたしました

が、皆さんに連絡が徹底していなかったとお叱りを受け

ました。先の通り、なかなか連絡が取れなかったので報

告が出来なかったということでご理解願います。2日目

ディズニーランドは私と林さん、川嵜さんと 3 人で行

ってきました。その日、林さんの家に泊まるはずだった

キム会長の息子さんが、友達と会って一緒にホテルに宿

泊しました。私はキム会長も青年の翼を理解していない

と思い、日本の文化を知ってほしいからホームステイを

しているので変更されては困ると細かく説明をしまし

た。涙ながら謝ってきましたが、今後、青年の翼はどう

あるべきか良く伝えてほしいと思います。 

岩渕会員増強委員長  
1.「ロータリーはどのような団体か」、2.「増強と維持

の方法は」、3.「当クラブの改善点は」について各テー

ブルに分れ話し合い、発表をしました。 

 

 

おめでとうございます！ 

浅海出席委員  

会 員 数：４９名  出 席 者 数：３２名  

出 席 率：74.42％ 前回修正出席率：100％ 

（順不同） 松山会員 

○青年の翼 無事終了しました。関係各位の皆様おつかれ様 

でした。・・・・・・・・・・・・・・・・南 慎一郎会長 

○暑い中、熱い理事会おつかれさまでした。・・坂 仁視会員 

○毎日暑すぎます。気を付けましょう。・・・・川西英章会員 

○入江さん社会復帰おめでとう。・・・・・・・岩渕孝男会員 

○オリンピックの開幕、埼玉はリオデジャネイロよりこの時 

期暑いという事を知りました。・・・・・・・松山哲則会員 

○理事会おつかれ様でした。青年の翼おつかれ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○暑くて暑くてどうにもなりません。・・・・・樋口領治会員 

○暑い中バテずに頑張りましょう。私は明日から那須の別荘 

 

 

 

(近所の方の持ちもの)へ行って来ます。・・・倉持正徳会員 

○お暑うございます。熱中症に気を付けましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○暑い日がつづきます。皆さん体調には特に注意を！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・守屋 実会員 

○珍しく来てみました。・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○オリンピックと同様、世界のためによろしくお願いしま

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木克典会員 

○８月７日のロータリーベンチャーズコンサートには、ご参 

加いただき、ありがとうございました。今回も地区の宮崎 

財団委員長に10万円のポリオ寄金に寄附をさせていただ 

きました。大宮中央ロータリークラブの名前で地区に振り 

込みます。・・・・・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○８月７日ロータリーベンチャーズコンサートおつかれ様で 

した。体に気を付けて頑張って下さい。・・・徳永誠三会員 

○青年の翼受け入れでご苦労様でした。残暑御見舞い申し上 

げます。・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○前回例会欠席しました。今回から出席率上げたいと思いま 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・吉田高法会員 

○皆様、暑い中ご苦労様です。微力ながら会員増強に協力で 

きればと思っております。・・・・・・・・・浅海康行会員 

○7/31～8/3の青年の翼の関係各位、ご苦労様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○会員増強テーブルディスカッション、勉強させて頂きまし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・深田将由会員 

○ベンチャーズ楽しかったよ～・・・・・・・町田宏遠会員 

○６日の日に奉仕プロジェクト部門委員会に出席してきまし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○「象徴としての天皇」の完璧主義と歩みから「プリンター

で印刷しそんじた紙の裏側も使っておられる」との記事に

反省しております。税金でやとわれる為政者も考えて欲し

いですネ。・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○中央クラブよりお見舞いをいただきありがとうございまし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会員 

○8月4､5日に税務署の調査がありました。何もする事はな 

かったのですが、疲れました。これで10年間は安心です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○先日の例会に当社の三浦がお世話になりました。感謝いた 

します。・・・・・・・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○先日、お誕生日祝いで、福呂屋さんの和菓子をいただきあ 

 りがとうございました。嫁と子供3匹に全部食べられまし 

 た（涙）・・・・・・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○8/15は81才の誕生日です。冥土の旅の1里塚、楽しも 

有り楽しくも無し。・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○今日は職場参観日。19人の社員の子供達がオフィスに来て 

大さわぎ。でも楽しかったです。・・・・・・木下 恵会員 

○8月7日のロータリーベンチャーズコンサートなかなか良 

かった！プレイヤーもギャラリーも年を取って来たので演 

奏時間を少し短くしたらいかがですか？・・勝野由行会員 

○佐口先生ようこそおいで下さいました。先般は突然おじゃ 

 まさせていただきありがとうございました。・佐野 巖会員 

○蝉も泣きやむ炎暑かな。暑い毎日です。体にご注意を。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・酒井正次会員 
 

本日のスマイル合計： ３９，０００円 

本年度スマイル累計：４１８，５００円

 


